
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

15.12.2020 

 

Betreff: Digitale Endgeräte an den Herner Schulen 

 

Am 16. November 2020 veröffentlichte die Stadt Herne eine Pressemitteilung in der Sie bekannt gab, 

dass knapp 900 mobile Endgeräte für die Schülerinnen und Schülern bestellt wurden.  

Das ist eine tolle Nachricht! Leider, räumte die Stadt Herne in derselben Pressemitteilung ein, dass 

die Geräte später als geplant eingesetzt werden können. In der aktuellen Situation muss die Stadt 

Herne so schnell wie möglich die Digitalisierung an den Herner Schulen voranbringen. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.   Welche Geräte wurden genau bestellt? 

2.    Ab welchen Zeitraum können diese Geräte benutzt werden? 

3.   Wie steht es um den Breitbandausbau an unseren Schulen? 

4.   Welche Fortschritte sind in den letzten drei Monaten dort erzielt worden? 

5.   Nach welchen Kriterien werden die knapp 900 Geräte verteilt? 

6.   Sind weitere Anschaffungen von mobilen Endgeräten geplant? 

 


